

Inicia BMV con ganancia de 0.75% (Reforma 13/10/10)

Inicia BMV con ganancia de 0.75% (Reforma 13/10/10) En EU, el Nasdaq gana 0.45, el Standard & Poor's 0.34 por ciento y el Dow Jones, 0.34 por ciento Ernesto Sarabia Ciudad de México (13 octubre 2010).- Los reportes financieros y el posicionamiento de la Reserva Federal estadounidense sobre nuevos apoyos a la debilitada economía americana dan soporte a los mercados de valores, los cuales obtienen números favorables. El Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores (IPYC) gana 256.81 unidades, lo que representa un incremento en su rendimiento de 0.75 por ciento y alcanza 34 mil 694.20 puntos. Las emisoras que figuran entre las mayores ganadoras del inicio del día son Promotora Ambiental, con 3.36 por ciento (PASA); Controladora Comercial Mexicana, con 2.32 por ciento (COMERCI); y Maxcom Telecomunicaciones, con 2.07 por ciento (MAXCOM). En la pizarra bursátil aparecía Grupo Pochteca con una baja de 2.06 por ciento, en un mercado que manejaba 20 millones 402 mil 800 acciones, con un importe de 580 millones 211 mil 900 pesos. En Estados Unidos, el índice Nasdaq va a la cabeza en las ganancias de las plazas neoyorkinas, con un aumento de 0.45 por ciento, a 2 mil 428.78 enteros. El Standard & Poor's no se quedaba atrás y obtenía un avance de 0.34 por ciento, a mil 173.98 puntos, secundado por el Dow Jones, con una alza de 0.34 por ciento, a 11 mil 58.24 unidades. La Fed nuevamente da señales de que habría un paquete de estímulos; el esquema sería un apoyo monetario enfocado a la compra de bonos gubernamentales, señala un reporte de Actinver Casa de Bolsa. Los mercados también reaccionan favorablemente a los reportes corporativos de Intel y JP Morgan, precisa la firma, lo que se ha combinado con la revisión al alza de las previsiones de la demanda global de crudo para 2010 y 2011 realizada por la Agencia Internacional de Energía. También en el viejo continente ha fluido información que fue bienvenida por los inversionistas, pues la producción industrial en la Eurozona aumentó 1 por ciento en agosto, cifra que superó al 0.7 por ciento previsto por el consenso del mercado. En esa tónica, las principales bolsas europeas van al alza, lideradas por Grecia, con un avance de 2.85 por ciento, y Alemania, con 1.84 por ciento. Los mercados de Francia, España e Italia lograban acrecentar sus beneficios 1.78, 1.59 y 1.38 por ciento, cada uno. Al mismo ritmo cerraron las plazas asiáticas, cuyas ganancias fueron encabezadas por Hong Kong, con 1.45 por ciento; y China, con 1.41 por ciento. Las bolsas de Japón y Corea del Sur subieron 0.16 y 0.19 por ciento, respectivamente. El índice accionario de Brasil reporta un aumento de 0.84 por ciento, el de Chile 0.98 por ciento y el de Perú pierde 0.01 por ciento.